
REQUERIMENTO N° 60/06 
De Informações 

 
“Sobre agulhas para exames de 
Biópsia”. 
 

  Considerando-se que, na área de saúde são utilizadas 
agulhas para colher tecidos que são usados nos exames de biópsia; 

  

Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 
reclamando que não pode fazer a coleta, por falta de agulhas; 

 
Considerando-se que, em muitas vezes esses exames são 

feitos em suspeitas de casos graves e que não podem ser adiados 

comprometendo a vida dos pacientes; 
 
Considerando-se que, mesmo os pacientes se propondo a 

comprar as agulhas, o médico informou que não era possível, pois são 
vendidas somente para laboratório, e 

 
Considerando-se que, teve paciente, que mesmo insistindo 

para ser transferido para Sumaré ou outro local, não foi possível fazer a 

coleta, 
   

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Somente no Pronto Socorro Afonso Ramos está em falta a agulha 
utilizada, ou em toda área de saúde do Município? 

  
2 - Qual o motivo de estar faltando a agulha para a biópsia no Pronto 

Socorro Afonso Ramos? Qual o valor dessas agulhas? Quantas são usadas 
mensalmente no Município?    
 

3 - O que pode ser feito com urgência nos casos de suspeitas de doenças 
graves? 
  

4 - Porque não foi possível a transferência para outra região? 
 

5 - Outras informações pertinentes. 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de fevereiro de 2006. 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


